

伝言板



新 住宅管財課 ☎57-7536 庁舎整備のアンケートを実施しました

去る4月、市役所新庁舎の整備に関するアンケートとパブリックコメントを実施しました。多くの皆さんにご協力いただき、ありがとうございます。いただいた貴重なご意見は、今後の新庁舎整備計画の参考とさせていただきます。集計結果は市ホームページをご覧ください。

http://www.city.kochi-konan.lg.jp/shinchosha/



【実施概要】

●市民アンケート

実施方法…郵送による調査票の配布及び回収
対象者…無作為抽出した市民3,000人(18~90歳)
回答数…1,465票 (回答率48.8%)

●来庁者アンケート

実施方法…手渡しによる調査票の配布と回収
対象者…本庁、のいちふれあいセンター、赤岡支所、香我美支所、夜須支所、吉川支所への来庁者
回答数…202票

●パブリックコメント

提出方法…文書での提出(郵送、FAX、電子メール、持参)
提出件数…3件

高 企画財政課 ☎57-8502 知大学出前公開講座を開催します

地方創生【まち・ひと・しごと】の観点から、将来の産業や雇用について、また移住者の実体験や未来に向けた地域づくりの先進的な取組事例など、高知大学の講師を迎え5回連続講座を開講します。未来に向けた地域のあり方を考えるきっかけとなります。ぜひご参加ください。

会場…のいちふれあいセンター
申し込み…8月31日(水)までに企画財政課まで(電話可)
※受講料無料、定員は30人を予定(先着順)

- ▶第1回 9月7日(水)19時~20時45分(開講式含む)
まち・ひと・しごと創生総合戦略で描く香南市の未来
講師 受田 浩之
- ▶第2回 9月14日(水)19時~20時30分
経済統計でみる香南市経済のすがた
講師 中澤 純治
- ▶第3回 9月21日(水)19時~20時30分
将来人口推計を活用した地域づくり「話し合い」からはじめよう
講師 赤池 慎吾
- ▶第4回 9月28日(水)19時~20時30分
アクティブ・シニア移住誘致で、いま香南市がやるべきこと
~釣りバカ浜ちゃんからの提案~ 講師 黒笹 慈幾
- ▶第5回 10月5日(水)19時~20時45分(開講式含む)
まち・ひと・しごとから、香南市の将来を考える(ワークショップを予定)
講師 赤池 慎吾

「カセットこんろ」は正しくお使いください!

市消防本部 ☎55-4141



夏祭りの露店やバーベキューなどで、カセットこんろの間違った使い方により、カセットボンベが爆発する事故が発生しています。使用する場合は、正しく取り扱い、防火安全対策を行いましょ。

- ◆カセットボンベは、火気のそばや高温となる場所に置かない
- ◆電気調理器(IH調理器)の上で使用しない
- ◆カセットボンベは正しく取り付ける
- ◆調理以外の用途に使用しない

■一般社団法人日本ガス石油機器工業会ホームページで詳細な注意点を確認できます。
http://www.jgka.or.jp/



危険!

カセットボンベが過熱され爆発することがあります!

こんろを覆うような大きな調理器具は使用しないでください。



カセットこんろを2台以上並べて使用しないでください。

叙勲

高齢者叙勲 旭日単光章 地方自治功労



田中融さん(88歳)
香我美町

田中さんは、昭和50年4月から平成7年4月までの通算17年間、香我美町議会議員として活躍されました。

在職中は、副議長をはじめ、産業建設常任委員会委員長、教育厚生常任委員会副委員長、総務常任委員会副委員長、地域開発等調査特別委員会副委員長を歴任され、町政の発展に尽力されました。

Hot News Now

アミメキリン「イブキ」のお別れ会

広島に行っても元気でね!

6月26日(日)のいち動物公園でアミメキリンのイブキのお別れ会が開かれました。同園で生まれたイブキは、繁殖を目的に動物園同士が動物の貸し借りを「ブリーディングローン」により、広島県の動物園に婿入りすることが決まり、そんなイブキを一目見ようとたくさんのお客さんが訪れました。ごごくタイムでは、お客さんの前で勢いよくミルクを飲み、元気な姿を見せてくれました。

会場に置かれた横断幕には、子どもたちがイラストやメッセージを書き込み、その横断幕はイブキの輸送箱に張られました。イブキが広島でも元気で、人気者になれますように!



▲ミルクをごごく飲むイブキ。あっという間になくなりました!

マリネフェスティバルYASU 2016

ミスマーメイドが決定しました

7月17日(日)ヤ・シパークでマリネフェスティバルYASU2016が開催されました。ステージだけでなく、砂浜でボートレースやビーチサンダル飛ばしなど、海辺ならではのイベントがたくさん催され、晴天の下、多くの来場者でにぎわいました。

メインイベントのミスマーメイドコンテストには10人が参加。特技の披露や、香南市の魅力などでアピール。審査の結果、関川祐加さん(野市町)が優勝。関川さんはこれから2年間、市の観光キャンペーンガールとして活動します。



▲体力自慢が集まる砂浜鉄人ボートレース。「推せ押しーっ!」



今年のミスマーメイドに選出された関川祐加さん▶